

Gespräche am Friedhof



„Menschen mit Präsenz,
Dialog und Texten außerhalb
des Kirchengebäudes begegnen.“

Lojin Joseph Kalathippambil
Pfarrer in Schlins-Röns

An den Friedhofseingängen stehen Stehtische mit Kerzen und Gebeten bzw. Tafeln mit Impulsen, die Hoffnung geben. GesprächspartnerInnen sind vor Ort. **Zuhören und da sein.** Das ist rund um Allerheiligen wichtig.

- 3-4 GesprächspartnerInnen
- Give-away (Kerze, Gebet)
- Erkennbarkeit: Tafel am Eingang oder einheitliche Jacken für das Team



Tipp: Kaffee oder Tee ausschenken. Orange Gilets mit „Katholische Kirche Vorarlberg“-Aufdruck können in der diözesanen Medienstelle ausgeliehen werden.